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Classe Verticale di Scienze Naturali 
(27 e 68S) 

Facoltà di scienze MM.FF.NN. 
Università degli Studi di Cagliari 

28/07/2006 

Verbale riunione  
COMMISSIONE TIROCINî 
 

Inizio ore 14:00– Fine ore 15:30 

Presenti 
 

Prof. Bruno De Martis  
Prof. Maria Laura Mercuri 
Prof. Giosuè Loj 
Dott. M.C. Marras (MD) 

Assenti 
 
 

 

Presidente 
 
Segretario 
 

Prof. Maria Laura Mercuri 
 
Dott. M.C. Marras 
 

Ordine del giorno:  

- Elezione del Presidente di Commissione 

- Elaborazione piano di intervendo della Commissione Tirocinii 
 
 
ARGOMENTI 

 
AZIONI 

 
Prof. G. Loj propone di aprire convenzioni con nuovi enti per inserire tirocinanti (es. Ente Foreste), visto 
che al momento gli studenti di Scienze Naturali svolgono il tirocinio prevalentemente in srutture interne 
all’Università. I presenti approvano la proposta. 
 
Prof. M.L.Mercuri chiede se sia possibile avere dei fondi a disposizione dei tirocinanti che svolgono il 
tirocinio in luogo distante dalla sede universitaria. 
 

 
Prof. G. Loj preparerà una 
bozza di convenzione da far 
approvare alla Commissione 
Tirocinii e da presentare 
all’Ente Foreste. 

 
Prof. De Martis chiede se sia possibile includere nei luoghi in cui gli studenti effettuano il tirocinio anche 
il Parco di Molentargius (Ente Parco) che offrirebbe il vantaggio di essere situato non troppo distante 
dal complesso universitario. 

 
Prof. De Martis chiamerà il 
responsabile dell’Ente Parco 
per vagliare la possibilità di 
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Prof. De Martis cita anche il Parco Linasia come luogo in cui gli studenti potrebbero effettuare  il 
tirocinio osservando una natura “sana” e rigogliosa. Purtroppo il Parco Linasia è un po’ lontano da 
Cagliari.  
 

instaurare un rapporto 
istituzionale. 

 
Prof. G: Loj propone che tra i diversi enti nei quali svolgere tirocinii venga inserito anche il Museo di 
Aquilegia (Piazza Garibaldi, Cagliari). 
 

 

 
La Commissione Tirocinii intende mettere a disposizione di docenti e studenti, e pubblicare sul sito di 
Scienze Naturali, norme e modulistica per la richiesta di tirocinio.  
 
A tale proposito occorrerà raccogliere una serie di informazioni: se si debba avere un minimo numero di 
crediti prima di poter richiedere il tirocinio; come siano regolati gli obblighi assicurativi; se sia possibile 
avere dei fondi da destinare alle spese in cui incorrono i tirocinanti. 
 

 
Il MD inoltrerà a prof. Loj e 
prof. De Martis i documenti 
messi a disposizione del MD 
da parte della prof. Mercuri 
(bozze di Schede per 
Tirocinio) 

 
Dott. Marras (MD) apre il dibattito sulla necessità di ampliare la mentalità di studenti/tirocinanti così da 
insegnare loro che il naturalista può lavorare in molti campi differenti (es, nei mezzi di comunicazione 
con interventi divulgativi, negli enti comunali suggerendo agli uffici che si occupano di landscaping quali 
sono le piante più adatte al nostro clima eccetera). 
 
La Prof. Mercuri e Il MD propongono che si pensi all’inserimento dei naturalisti anche nel comune di 
Cagliari e negli enti privati per design di giardini e parchi.  
 

 
Il Prof. G. Loj preparerà una 
bozza di convenzione da far 
approvare alla Commissione 
Tirocinii e da presentare al 
Comune. 

Il MD parla dei questionari di gradimento da somministrare a studenti e tutori (universitari e aziandali) 
così da poter effettuare il monitoraggio dei tirocinii e contemporaneamente seguire le direttive del 
Rapporto di Autovalutazione (RAV). 

 
Il MD elaborerà una bozza di 
questionario di gradimento. 
 

 
In mancanza di altri punti di discussione la seduta viene chiusa. 


